



ロータリーを実践し  
みんなに豊かな人生を

ENGAGE ROTARY  
CHANGE LIVES

.....国際ロータリー第2660地区 ■吹田江坂ロータリークラブ.....

# SUITA ESAKA ROTARY CLUB

## CLUB WEEKLY BULLETIN

創立年月日 / 1990.2.27  
事務所 / 〒564-0063 吹田市江坂町1丁目23番101号(大同生命江坂ビル12F)  
TEL06(6821)0222 FAX06(6821)0206 E-mail:esaka-rc@lake.ocn.ne.jp

例会場 / 新大阪江坂 東急イン・3F 〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 TEL06(6338)0109 例会日 / 毎週火曜日 12:30~13:30  
会長:西山俊明 幹事:新井性哲 会報委員長:延秀恵

### 2013年10月1日 第1106回例会(第1105号)

#### ○○ 本日の例会 ○○

今週の歌 「君が代・我等の生業」

卓話 「米山月間に因んで」

長島 寛 米山奨学委員長

前回〔9月17日〕例会記録

#### 会長の時間

西山会長

2014年4月1日から消費税率を8%に引き上げることが予測されています。安倍首相は法人税の実効税率の引き下げを検討するように指示しています。財務省は、法人税の1%引き下げは国と地方で300億~400億円の減収になるとして、また、中小企業にはその恩恵が及びにくいとして法人税率の引き下げに慎重です。

大手企業の法人税の負担割合はどの程度なのか、実際に調査した中央大学名誉教授高岡幸雄氏の調査分析の記事が文芸春秋の今年の9月号に載っていました。

2008年3月期から2012年3月期までの5年間の有価証券報告書を基にしたもので、実効税負担率を分析しています。実効税負担率として三井物産が5.5%、三菱商事が5.8%、住友金属鉱山が23.2%、トヨタ自動車が27.1%、京セラ29.4%等とあります。法定正味税率が40.69%であることから極めて低い負担率です。低い理由として、その一つが外国税額控除の拡大です。もう一つが、09年に設けられた

#### 出席報告

柏本委員

##### 【9月17日】

在籍会員 34名 (内出席規定適用免除者 10名)  
出席会員 25名 (内出席規定適用免除者 8名)  
ホームクラブ出席率 78.13%

8月24日のMUを含む出席率 96.55%

#### ○○ 次回例会のお知らせ(10月8日) ○○

卓話 「職業奉仕月間に因んで」

八橋志夫 職業奉仕委員長

「外国子会社配当金益金不算入制度」の恩恵にあります。海外の子会社から配当金を受け取ったとき、その95%を益金に計上しないという制度です。大手商社の場合、世界で資源開発など様々なプロジェクトに出資して、配当という形で収益を受けています。更に、特別試験研究費の税額控除や海外投資等損失準備金の損金計上などがあります。これらを考慮すると財務省が法人税の引き下げに慎重なのも一理あります。

欧米の株主は税もコストという感覚。少なくとも税の支払いも欧米企業並みにしないと投資してくれないと、ある社長は言っています。

高岡幸雄名誉教授は最後に経営者の社会的責任としての納税を考えるべきだとし、今の日本では多額の納税を行う企業を尊敬する社会的風土が失われていると述べられています。そして「申告所得金額の公示制度」の復活を提案されています。

#### 幹事報告

新井幹事

井上ガバナー補佐訪問発言要旨は、10月1日までに、各担当理事または幹事まで提出してください。

#### 関西大学RAC例会出席担当

10月21日(月)・28日(月)

出席: 田中(弘)、木元、榎谷、柏本、金馬、水谷、西山各会員

会場: 関西大学千里山キャンパス  
中央体育館 図書資料室

時間: 18:50~19:50

## ニコニコ箱

今 村 会 員 結婚記念日のお祝いありがとうございました。

本日分 5,000円

累 計 298,000円

## クラブアッセンブリー

司会：新 井 性 哲 幹 事

10月15日の井上ガバナー補佐訪問に向けてアッセンブリーを行いました。

各委員会ごとのテーブルに分かれて、提案、意見等を交わしました。

各テーブルリーダーの北村(康)クラブ運営委員長、渡辺奉仕活動委員長、北山広報委員長からまとめを発表していただきました。発表内容については、後日別途書面で配付します。

## ハイキング同好会

西 本 幹 事



## 第2回ハイキング同好会

9月22日まだまだ暑い日曜日でしたが、お天気には恵まれ第2回ハイキング同好会を実施いたしました。今回は近鉄恩智駅より信貴山を越え生駒山系東側の信貴山下駅までのおよそ9キロの道のりでした。

参加者は西山会長、新井幹事、庄瀬会員、東会員ご夫妻、寺井会員、八橋会員、橋本会員と私で計9名の参加でした。2回目ともなると皆さん身なり服装もそれらしくなっており、山ガールならぬ山おじさんといったところです。

近鉄恩智駅を10時に出発し、信貴山詣で賑わった恩智街道のなだらかな上り勾配が続く中、恩智神社境内を抜けよいよ山道に入りました。眺望がきく場所からは市内のビル群が見渡せ11時30分に「のどか村」に到着いたしました。ここの駐車場脇のベンチでお弁当タイムとなりました。手作り弁当や卵焼き、缶詰やお湯を沸かしてのカップラーメン、難波駅のコンビニ弁当等様々ではありましたが美味しく

いただきました。食後およそ30分で朝護孫子寺へ到着いたしました。たまたま1時から護摩を焚くということなのでみんなでご祈祷いたしました。ここからさらに標高437メートルの信貴山頂までが最後の難所です。およそ600メートル続く石段はまさに最後の胸突き八丁です。30分かけて登り切りましたがお疲れ様でした。午後3時半全員無事に信貴山下駅に到着いたしました。鶴橋でスーパー銭湯に入り疲れを癒した後、焼肉屋「大吉」での打ち上げも大いに盛り上りました。

次回は11月の紅葉の時期に予定しておりますのでお楽しみにしておいてください。

## ロータリーの活性化（よくある質問）

活性化の取り組みによって何が変わりますか。

今後、活性化の取り組みにより、ロゴや広告に使用される色など、ロータリー関連の資料が新しくなります。また、さらに重要なことは、会員も含め、ロータリーに関わるすべての人々が、ロータリーについて一貫したメッセージを発信する必要があるということです。その方法については、[www.rotary.org/myrotary/ja](http://www.rotary.org/myrotary/ja) からご覧いただけるロータリーを生き生きと表現しよう：ロータリアンのための「ボイス」とビジュアルアイデンティティのガイドを参考してください。

ロータリーのロゴは変わるのでですか。

今後は、ロータリーの徽章と「Rotary」の文字を組み合わせたものが、正式なロータリーのロゴとなります。上述のガイドでは、クラブや地区の情報を伴ったロゴの使用方法についても説明されていますので、ご参照ください。

ロゴの変更で、ロータリーの襟ピンも変わるのでですか。

いいえ。ロータリーの襟ピンはこれまでと同じデザインで、変更はありません。

活性化の取り組みが全面的に実施される期日はありますか。

ロータリーの活性化は、いくつかの段階に分けて実施されます。まずは、新しいビジュアルアイデンティティやメッセージを、クラブの通信、研修、出版物に使用していただくのが第一段階です。長期的な目標としては、すべての会員がロータリー、またはロータリーでの経験を人々に話す際に、新しいボイスや主要なメッセージを自然に利用していただけるようになることです。

（R I 公式ウェブサイトより）

今回担当：延 秀 恵